

# Neue Pfarreigründungen in der Region Südhessen

Von Eva-Maria Hoffmann

12. Dez. 2024



Nachdem im zu Ende gehenden Jahr 2024 bereits zwei Pfarreien aus den bisherigen Pastoralräumen der Region Südhessen neu gegründet wurden, Heilige Edith Stein Lorsch-Einhausen und Hl. Johannes XXIII. Viernheim, freuen wir uns, dass zu Beginn des neuen Jahres gleich weitere drei Pfarreien an den Start gehen.

Die Termine dieser Gründungsfeiern sind:

- Heilig Geist an der Bergstraße: Sonntag, 12. Januar 2025, in Bensheim, St. Georg
- Heilige Marianne Cope Heppenheim: Sonntag, 12. Januar 2025, in Heppenheim, St. Peter
- Alfred Delp Südliches Ried: Sonntag, 2. Februar 2025 (dem 80. Jahrestag der Hinrichtung von Pater Alfred Delp SJ) in Bürstadt, St. Michael

In den drei Pfarreien wird ein Gründungsgottesdienst mit Generalvikar Dr. Sebastian Lang gefeiert.

Bis zum Jahr 2030 sollen aus den 46 Pastoralräumen im Bistum Mainz 46 neue Pfarreien entstehen. Die Gründungen sind Teil des Reformprozesses „Pastoraler Weg“, auf dem sich das Bistum Mainz befindet. Es ist ein Prozess der Entwicklung und Erneuerung der Kirche im Bistum Mainz.